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MINUTA 1º DE DICIEMBRE DE 2020 PROCESO DE ACREDITACIÓN 

INGENIERÍA QUÍMICA 
SESIÓN POR PLATAFORMA ZOOM, 9:00 A 11:00 h 

 
PARTICIPANTES: Dr. José Luis A Mora Guevara, Secretario de Desarrollo 
Académico, M. en C. Cesar Saúl Velasco H, Jefe de la Carrera, Ing. Andrea 
Hernández F. Coordinadora de Ciclo Básico, M. en C. Yennifer P. Arauz T., 
Coordinadora de Ciclo Intermedio, Ing. Aldo Valera M. Coordinador de Ciclo 
Terminal, Mtro. Feliciano Palestino Escoto, Sec. Técnico de la SDA., Ing. Arturo E. 
Méndez G., Sec. Técnico de IQ. 
 
Después de dar la bienvenida, la reunión de trabajo se inicia con el siguiente 
ORDEN DEL DÍA:  
 
1. Lectura de las minutas del 17 y 20 de noviembre del 2020. 
2. Actualización de equipos de la Carrera, a partir de las observaciones dadas por 
el organismo acreditador. 
3. Calendarización de las reuniones de acreditación en el año 2021. 
4. Acuerdos. 
5. Asuntos generales. 

1. Se dio lectura de las minutas del 17 y 20 de noviembre del 2020. Se aprueba la 
primera minuta y se pidió hacer la corrección de un párrafo a la segunda. 

2. Referente a las observaciones de la categoría 5. Infraestructura y equipamiento, 
en la acreditación por CACEI, el Ing. Aldo Varela expuso que en cuatro de los cinco 
indicadores se obtuvo la calificación de AR, de manera particular el indicador 5.5 
referente al mantenimiento, modernización y actualización del área de la planta 
piloto. Consideró necesario evaluar y analizar las prácticas y los equipos de la planta 
con la participación de los profesores que imparten el LTP de 6° y 7° semestre y de 
tiempo completo e indicó que las propuestas de mejora estarán orientadas con los 
principios de sustentabilidad.  

Se planteó abrir la convocatoria para la participación de los profesores en los 
Comités de Mejora de Acreditación y Planes de Estudio, por lo que se propone 
armar una agenda de trabajo para la acreditación que se compartiera con los 
profesores de la carrera.  



3. Se plantea el esbozo de una agenda en las primeras semanas de enero, donde 
se incluya la acreditación dando prioridad a los puntos de menor calificación y 
también cubrir los de alto riesgo, como es el caso del equipamiento e infraestructura 
de laboratorios y planta piloto. La agenda se afinará en las siguientes reuniones, 
para que en febrero por parte del Director de la Facultad se convoque a los 
profesores para su participación en el proyecto.  

 Por lo que se acuerda lo siguiente: Hacer reunión de trabajo relacionada con la 
agenda de acreditación el martes 12 de enero a las 9 a 11 am.  

 

El Ing. Méndez, comentó que el proyecto de la acreditación es de corto plazo para 
cubrir los requerimientos para la reacreditación, pero que dada la situación sanitaria 
de estos tiempos es conveniente visualizar nuevos escenarios de trabajo académico 
y esto deberá estar reflejado en la agenda de la modificación del plan de estudios. 
Es necesario plantear una secuencia de los proyectos y actividades tanto de la 
acreditación y modificación del plan de estudios.   

El Ing. Aldo Varela planteó el aspecto metodológico de la agenda en el tema de 
acreditación, indicando que ya cada uno de los integrantes de la estructura de la 
carrera coordinó en la acreditación una de categorías y por tanto podría plantear de 
mejor manera la misma, que la idea es que la agenda cubra por completo las 
categorías, así como los indicadores evaluados de manera particular. La ventaja de 
tener una agenda es que sea una guía para el mejor desempeño académico del 
cuerpo docente de la carrera.  

El Mtro. Feliciano Palestino, comenta que el punto 4. Acuerdos, del orden del día 
sea eliminado y que los acuerdos se integren al punto de referencia después de los 
comentarios.  

5. No hay asuntos generales.  

Terminó la reunión a las 10:00 h  

Responsable de la minuta: Ing. Arturo E. Méndez Gutiérrez  

 

 


